

# Schützen feiern ausgelassen

Gümmer: Vereinsmitglieder feiern Fest mit viel Musik und einem **Umzug durch den Ort**

VON BRIANNA LACHE

**Gümmer.** Wie jedes Jahr feierte der Schützenverein Gümmer auch in diesem Jahr gemeinsam mit den Einwohnern, den örtlichen Vereinen sowie den Schützenvereinen aus dem Stadtgebiet drei Tage lang gebührend das im Ortsgeschehen fest etablierte Gümmeraner Schützenfest.

Der Startschuss dafür fiel traditionell am Freitagabend mit der Proklamation des Schützenkönigs Andy Wiesner, der Schützenkönigin Elke Katz und dem Jugendkönig Benedict Ha-

gel sowie dem Annageln der Königsscheiben, woraufhin ausgelassen gefeiert wurde. Auch am Sonnabend ließ man es sich trotz des wechselhaften Wetters nicht nehmen, die Feierei auf dem Festplatz und im Festzelt nahtlos laufen zu lassen.

Derweil sorgte unter anderem der Shanty-Chor Lohnde für die musikalische Unterhaltung. Als Höhepunkt am Abend erfolgte dann die Siegerehrung des Ortspokalschießens: Ilona Melzer, Sadeck Chora und Mirija Chora von der Gruppe „Drei Engel für Charlie“ gelang es, sich gegen

13 weitere Teams mit Erfolg durchzusetzen.

Nachdem auch am Sonntagmorgen die Tradition mit dem Zeltgottesdienst mit Pastor Petzold gewahrt wurde, brachen insgesamt 17 Vereine sowie die Feuerwehrmusikzüge Kirchwehren und Harenberg, der Musikverein Dedensen und der Spielmannszug des Schützenvereins Gümmer zum gemeinsamen Festumzug durch den Ort auf. Dabei war unter anderem auch Bürgermeister Detlef Schallhorn mit von der Partie. Nach anschließenden Darbie-

tungen der Musikzüge im Festzelt wurde schließlich mit dem Fahnausmarsch das offizielle Ende des Schützenfestes eingeläutet.

„Es war wie jedes Jahr traumhaft, mit einer tollen Stimmung. Mir fehlen die Worte“, so der erste Vorsitzende des Schützenvereins Gümmer, Karsten Heimberg. „Es ist Tradition, dass alle aus dem Dorf mit dabei sind. Das Schützenfest zeigt immer wieder, was für eine gute Dorfgemeinschaft wir haben“, ergänzte Pressesprecher Peter Doant.



Gute Stimmung: Die Bürgerschützen Seelze marschieren beim Umzug mit (Bilder von links oben im Uhrzeigersinn), der Feuerwehrmusikzug Kirchwehren sorgt für musikalische Unterhaltung, die Sing- und Spielgemeinschaft Harmonie Gümmer präsentiert sich und die Majestäten Schützenkönig Andy Wiesner, Königin Elke Katz sowie Jugendkönig Benedict Hagel werden geehrt. FOTOS: LACHE